

Das Haus von morgen

Selbsthilfegruppe für verlassene Eltern / Kontaktabbruch innerhalb der Familie

Kraftsätze

- „OK, die Kinder kommen gut durch´s Leben und ich konnte ihnen einiges mitgeben! Vertrauen ist da! Ich habe mein Bestes gegeben!“ (Karl)
- „SIE darf das!“ (Beatix)
- „Ich habe vertrauen in meine Kinder und die Wogen werden sich glätten!“ (Helmuth)
- „Ich liebe sie und habe großes Vertrauen!“ (Marianne)
- „Ich versuche nichts persönlich zu nehmen und ziehe keine voreiligen Schlüsse. Wenn sie mich braucht, bin ich für sie da!“ (Heidi)
- „Ich will nicht glauben, dass es so bleibt wie es ist und ich werde immer wieder Ansätze für einen positiven Weg suchen!“ (Christine)
- „Wenn sie kommt, es ist immer ein Platz für sie und ihre Stofftiere sind da!“ (Toni)
- „Solange er glücklich ist wie es ist... Meine Türe bleibt immer offen!“ (Claudia)
- „Man lernt nie aus und ich werde weiterlernen, denn es wird sich zum Guten wenden!“ (Gerald)
- „Ich bin jeden Tag bei euch!“ (Thomas)
- „Mutig ansprechen!“ (Lisa)
- „Ich habe Vertrauen in mich und meine Kinder!“ (Gisi)